

## **PRESSEERKLÄRUNG**

zu Ihrem Artikel „CDU bietet Commerçon die Stirn“ vom 06. Dezember

# **Berufliche Schulen kritisieren den Erlass zur Leistungsbewertung an Schulen**

Der Verband der Lehrer und Lehrerinnen an Wirtschaftsschulen im Saarland (VLW) stuft den Erlass zur Leistungsbewertung an Schulen als nicht praktikabel ein. Der Landesvorsitzende des VLW, Pascal Koch, betont: „Der Erlass scheint nicht rechtssicher anwendbar zu sein, da eine einheitliche Handhabung der alternativen Leistungsmessungen fehlt. Auch muss im Zuge der Chancengerechtigkeit sichergestellt werden, dass grundsätzlich alle Leistungsnachweise in der Schule erbracht werden müssen. Zudem stellt der Erlass sowohl für die Schülerinnen und Schüler als auch für die Lehrkräfte eine große Mehrbelastung dar.“

Mit freundlichen Grüßen



### **Pressekontakt:**

Pascal Koch

0681 30140988

koch@vlw-saar.de

Der VLW ist Mitglied im dbb saar und organisiert etwa 700 Lehrer und Lehrerinnen im beruflichen Bereich. Der VLW ist somit der größte Zusammenschluss aller Lehrkräfte im beruflichen Bereich überhaupt. Der VLW ist der Bildungsverband und die spezielle Interessensvertretung aller Lehrkräfte an kaufmännischen Schulen.

Wir stehen gerne für weitere Fragen oder ein Hintergrundgespräch zur Verfügung.